

18.11.2019 09:41

### Tränen, Heilung, Befreiung: SpiritCon 2019 in der GEC Heilbronn



Es liegt fröhlich entspannte Erwartung im Silberforum der GEC Heilbronn. Aus dem 500 Personen fassenden Auditorium ertönt dynamischer Lobpreis - Alive Worship aus Karlsruhe ist am Proben. Die Techniker springen umher und stellen alles ein.

In der Küche wird das Abendessen gerichtet; es riecht sehr lecker. Im Bistro warten schon einige Personen auf die ersten meeting. Es ist alles sehr gut vorbereitet. Pastor Dieter Mundt, Pastor Lars Kortkamp und die Jugendpastoren Sebastian und Sabrina Buss und das ganze GEC Team haben großartige Arbeit geleistet.

Pastor Daniel Dallmann führt gerade eine Gebets Helferschulung durch und motiviert dazu, von Gott Großes zu erwarten. Es ist nicht nur das Gebetsteam aus der GEC Heilbronn dabei, sondern auch Beter aus Heidelberg und 5 Frauen von der Credo Kirche in Wuppertal. Sie sind extra

angereist und unterstützen mit ihrer Gebetskraft und ihrer Erfahrung von der letzten SpiritCon in Wuppertal.

Nachdem es ein gemeinsames Abendessen und ein Mitarbeiterbriefing gibt, füllt sich das Auditorium mit Menschen. Das Publikum ist sehr gemischt und auffällig ist, wie viele Jugendliche gekommen sind. Der Gastgeber, Pastor Dieter Mundt, eröffnet die SpiritCon und leitet die Teilnehmer in die Lobpreiszeit. Alive Worship mit voller Bandbesetzung singt u.a. eigene Liedern und führt in die Gegenwart Gottes. Im Publikum ist auch unser Präses Johannes Justus mit seiner Frau Irene, sowie viele Gäste und Pastoren anderer Gemeinden.

## **Gib dem Heiligen Geist mehr Raum**

Daniel Dallmann ist der Eröffnungsredner und predigt mit Leidenschaft über das Thema „Gib dem Heiligen Geist mehr Raum“. Es gibt eine Kraft in dir, die dich zum Dienst befähigt. Gott sucht Menschen, die sich nicht auf ihre Kraft verlassen, sondern durch die der Heilige Geist wirken kann. Am Ende der Predigt erzählt er von seiner Geisteserfüllung und ruft Menschen nach vorne. Viele strömen nach vorne; Jung und Alt suchen die Kraft des Heiligen Geistes und die Beter dienen mit Liebe und beten um Durchbrüche. Viele knien auf den Boden und die Gegenwart Gottes ist spürbar da. Pastor Dieter Mundt schließt den Abend ab und lädt für den Samstag ein.

## **Samstag: Workshops**

Der Samstag beginnt wieder mit ALIVE Worship. Pastor Graziano Gangi (Alive Church Karlsruhe) moderiert und lädt dann zu den Workshops ein. Er bietet den Workshop an: Die Erfüllung mit der Kraft des Heiligen Geistes. Präses Johannes Justus spricht in seinem Workshop über die Gabe des Glaubens. Der Prophetie Workshop wird durch Pamela Giehl angeboten und das Thema „Heilung“ übernimmt Pastor Michael Zimmermann. Die Teilnehmer verteilen sich auf die Workshops. Eine Erwartung und Atmosphäre des Glaubens hat sich ausgebreitet. Die Referenten Graziano Gangi, Michael Zimmermann, Pamela Giehl und Johannes Justus halten ihre Vorträge vor gefüllten Räumen.

Als Graziano Gangi nach der Lehreinheit über die Erfüllung mit dem Heiligen Geist zum Gebet rufen, kommen viel nach vorne. Mit Handauflegung wird gebetet und Menschen fangen an in neuen Sprachen zu sprechen und Gott zu loben. Große Freude bricht sich Bahn.

Pamela Giehl führt in ihrem Workshop ganz praktisch in die Gabe der Prophetie ein und ermutigt auf Gottes Stimme zu hören. Die Teilnehmer sitzen in Gruppen zusammen und empfangen das Reden Gottes.

Michael Zimmermann spricht viel aus dem Alltag über das Thema Heilung. Er zeigt die verschiedenen Heilungswege auf, ermutigt dranzubleiben und spricht auch über Grenzerfahrungen.

Präses Johannes weiß viel zu berichten, wie sich durch sein Leben und Dienst Wunderkräfte Gottes zeigen. Er ermutigt und inspiriert Menschen durch seine geistliche Haltung. „Gehimmelt und geerdet“ – beides ist notwendig, um kraftvoll dienen zu können.

## **Abschluss der Konferenz mit Präses Johannes Justus**

Die Spannung auf die Abendveranstaltung steigt an und wieder füllt sich das Auditorium. Menschen strömen herein und wollen Gottes Kraft erleben. Johannes Justus und Daniel Dallmann danken der GEC Heilbronn, den Pastoren und allen ehrenamtlichen Mitarbeitern für ihren großartigen Einsatz. Besonders werden auch die 5 Gebetshelferinnen aus der Credo Kirche Wuppertal wertgeschätzt, die extra angereist sind, um das Wochenende mit zu unterstützen.

Gemeinsam sucht die Konferenz Gottes Gegenwart. Alive-Worship singt immer wieder von dem Gott, dem alles möglich ist. Er ist der, den Weg freimacht, der Licht im Dunkeln ist, der Frieden bringt, der Mauern niederreißt. Der Lobpreis wird lauter unter der Proklamation der Wahrheiten Gottes.

Dann beginnt Präses Johannes Justus über die Gabe der Wunderkräfte zu sprechen. Er fordert heraus, ein verlängerter Arm Gottes zu sein und Wunder im Namen Gottes zu tun. Gott will jeden von uns gebrauchen, so dass Wunder geschehen können. Am Ende der Predigt ruft er zum gemeinsamem Gebet im Heiligen Geist auf und spricht eine Einladung aus: Wer sich von Gott gebrauchen lassen möchte, möge doch nach vorne kommen. Die Menschen strömen nach vorne. Die Atmosphäre ist sehr dicht, Gottes Geist berührt Menschen. Gemeinsam wird ein Proklamationsgebet gesprochen, ehe dann jeder für eine andere Person betet. Viele Tränen fließen; Menschen erleben Heilung und Befreiung. Der Himmel ist offen. Voller Dankbarkeit endet die Spirit Con in Heilbronn.

Die nächsten Spirit Con finden vom 2. – 4. Juni 2020 in der Elim-Kirche in Hamburg und vom 13. - 14. November 2020 statt. Für 2021 ist Hannover und die Bodenseeregion vorgesehen.

(dd)



Zurück